

### **::: Ohne ausreichenden Platz geht gar nichts**



Kicker sind sperrige Werkstücke. Wer einen Kickertisch bauen möchte, braucht Platz. Große Bauteile auf einer kippeligen Werkbank zu bearbeiten, macht keinen Spaß. Um mit Kreissäge und Oberfräse sicher arbeiten zu können, müssen die Werkstücke unverrückbar festgespannt werden können. - War das bei mir bis vor kurzem - mit Abstrichen, aber immerhin - noch in einem großen Kellerraum einigermaßen möglich, geht dies für no 3 nicht mehr; denn der große Keller wurde zum "Showroom" von [kickerbau.org](http://kickerbau.org) umgestaltet. Also musste in dem etwa 3 m x 3 m großen Werkstattraum Platz geschaffen werden, der vor dem Umbau so aussah, wie es das Bild zeigt: unpraktisch eingerichtet und chaotisch. Mit einem Aufräumen allein war nichts zu gewinnen, weil auch dann weder Platz noch eine stabile Werkbank zur Verfügung gestanden hätten. - Also wurden Schränke entrümpelt, Hängeschränke höher gehängt, die Elektro-Installation erweitert und Unterschränke mit einer 27 mm starken Buche-Leimholz-Arbeitsplatte versehen. Das Bild unten zeigt das Ergebnis: eine etwa 2,10 m lange und 80 cm tiefe, gut ausgeleuchtete Werkbank und sehr viel mehr Platz als vorher. Das Bild ist etwas dunkel geraten, weil die Digital-Kamera meinte, auf die Zuschaltung des Blitzes verzichten zu können - so hell ist der neue Arbeitsplatz geraten. Wie auch immer: Die Arbeit an Projekt no 3 kann beginnen!

